

BURGOS

Podemos lograr el apoyo de Cultura a la Asociación Sad Hill

BURGOS

«La Asociación Cultural Sad Hill ha desarrollado en los últimos años una magnífica labor que gira en torno a la película 'El bueno, el feo y el malo' y en concreto, a los lugares de la provincia de Burgos que sirvieron de escenarios de una de las mejores películas de la historia». Así lo ha defendido Laura Domínguez en la Comisión de Cultura de las Cortes de Castilla y León con una propuesta que pretende impulsar la colaboración entre la Consejería de Cultura y la asociación.

Una colaboración «necesaria para obtener más recursos materiales y económicos y así desarrollar un mayor número de actividades en torno al emblemático Cementerio de Sad Hill y el resto de las actuaciones que a lo largo de los años ha desarrollado la asociación».

Domínguez ha puesto en valor que «con pocos recursos iniciales y gracias al voluntariado de un grupo de personas se pudo desenterrar este enclave y en el marco del 50 aniversario de la película ir desarrollando una serie de actividades que han puesto este rincón de la geografía burgalesa como punto vital».

Con el consenso de todos los grupos se aprueba así el reconocimiento desde la administración autonómica a la labor realizada por esta asociación, la inclusión de recursos económicos ante los nuevos proyectos que quieren desarrollar y la colaboración entre entidades locales, Diputación de Burgos, Consejería de Cultura y Ministerio de Cultura para que todas las administraciones promuevan y apoyen la actuación de la asociación.



De izquierda a derecha: Juan Pérez, Eva Fernández, Ismael Pérez, Ignacio Tremiño y Enrique Cabero durante la jornada. xxxxx

La economía social, herramienta efectiva en la lucha contra la despoblación

El Consejo Económico y Social de Castilla y León celebraba hoy una jornada en la sede de ONCE para abordar el futuro del tercer sector y su papel clave en la lucha contra la pérdida de población en la Comunidad

V. MARTÍN BURGOS

Los expertos hablan de un «nuevo» tercer sector que, además de prestar la actividad ordinaria vinculada a «la promoción de derechos y libertades y a favor de la igualdad efectiva con gran éxito en Castilla y León», ha dado el paso de adoptar «la iniciativa empresarial». Así lo aseguraba el presidente del Consejo Económico y Social, Enrique Cabero, antes de la jornada 'Economía social. Empresas y retos' celebrada en la sede de ONCE de la capital burgalesa y que centró su debate en uno de los principales retos de la Comunidad: la despoblación.

Una economía social que para Cabero está «bien construida, es solidaria y está pensada para prestar servicios de calidad» y «se ha convertido en una oportunidad para generar actividad económica y empleo de calidad».

Y es que «estamos ante una gran ocasión» para «transformar la economía». Una transformación que «requiere la superación de la actual crisis para cumplir los ODS de la Agenda 2030 y crear una nueva cohesión social que dé respuesta a retos tan importantes como el demográfico».

Precisamente en esa misma lí-

nea se manifestaba la Eva Fernández, delegada de Cruz Roja en Castilla y León. «Estamos en el momento idóneo para que la economía social se muestre como una herramienta clave para luchar contra la despoblación» y «conseguir que los mercados de trabajo sean inclusivos y no dejen a nadie atrás».

Como ejemplo de cómo la economía social puede luchar contra la pérdida de población que está esquilmando el futuro de la Comunidad, Fernández apuntaba directamente a la «economía de los cuidados». Se trata «de una clara

oportunidad para el tejido productivo porque son cuidados que se demandan y se producen en el medio rural» y «es ahí donde tenemos que dirigir nuestras políticas de empleo y nuestros proyectos».

Si algo tienen claro los representantes de las principales entidades del sector es que han demostrado que «son capaces de generar riqueza y calidad en el empleo de las personas más vulnerables, no solo de las personas con discapacidad si no quienes tienen más dificultades para incorporarse en el mercado laboral», apuntaba Ignacio Tremiño, director general del Servicio Atención a Personas con Discapacidad en la Comunidad de Madrid.

De ahí que «sea fundamental que las administraciones públicas apoyen a las entidades del tercer sector» para que «podamos avanzar hacia una economía sostenible, social y con empleo estable».

Por su parte Juan Pérez, presidente de Cermi Castilla y León, reiteraba «la importancia que la economía social tiene en nuestra actividad» y es que «si bien las entidades del tercer sector nacieron para atender a las personas con discapacidad y la igualdad de derecho, en un momento determinado entendimos que la economía social es fundamental en la actividad económica de nuestro país».

Recordaba a este tenor que «se trata del sector que menos empleo ha destruido en los momentos de crisis y que se ha deslocalizado menos». Y es que la diferencia fundamental entre la empresa social y la normal es que «la segunda trata de maximizar sus beneficios como objetivo clave mientras que en nuestro caso la meta sigue siendo de carácter social».

Ismael Pérez, delegado de la ONCE en Castilla y León, aseguraba que «si bien el tercer sector es un ámbito potente y con futuro, también es un sector delicado y frágil» por lo que «es necesario que reflexionemos sobre como tenemos que evolucionar y adaptarnos los nuevos tiempos, las nuevas tecnologías y los ODS de la Agenda 2030».

Una propuesta para garantizar los cuidados de media y larga estancia

Carolina Blasco se reunía ayer con el portavoz de Sanidad del PP en las Cortes, Alejandro Vázquez

BURGOS

El Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de Castilla y León presentará, a instancia del Grupo Municipal del PP en el Ayuntamiento de Burgos, una proposición no de ley (PNL) para que se garanticen los cuidados de media y larga estancia

en la capital burgalesa. Así se ha puesto de manifiesto ayer en un encuentro que mantuvieron la portavoz municipal del PP, Carolina Blasco, y el portavoz de Sanidad del PP en las Cortes Autonómicas, Alejandro Vázquez.

Pese a la negativa del bipartito lo-

cal del PSOE y Cs a apoyar la proposición que el PP elevó a la última sesión plenaria para dar certidumbre a la situación sanitaria en la ciudad, el texto no dejó indiferente a la ciudadanía ni a la comunidad sanitaria. La petición surge de la incertidumbre existente en la ciudad por la continuidad en la prestación de servicios por parte de la Orden Hospitalaria San Juan de Dios, cuya prórroga de servicios está en el aire.

Los populares temen que este escenario acabe con la rescisión o renuncia del convenio privando a la ciudad de los servicios de cuidados de media y larga estancia y entonces será demasiado tarde planificar una solución.

El encuentro entre los portavoces populares también ha servido para

arrancar el compromiso de Alejandro Vázquez para trasladar a la Dirección General de Infraestructuras de la Consejería de Sanidad la inquietud existente en torno a las obras del Centro de Salud del Silo. El procurador se hará cargo de esta cuestión, que trasladará a los responsables de la Consejería, tras la negativa del PSOE y Cs a hacer lo propio para evitar cualquier tipo de perturbación en su acuerdo de gobierno en la ciudad.

La preocupación en torno al HUBU también estuvo patente en la reunión a tenor de las listas de espera. Ante esta situación, el PP considera imprescindible una solución inmediata y una planificación a medio y largo plazo que evite el empeoramiento de la calidad asistencial.

Peletería
BEBAS

Arreglos, limpieza y conservación de tus prendas de piel

C/ Avellanos, 6 · BURGOS
www.peleteriapebas.es

La ley de Transparencia obligará a los ayuntamientos e incluirá sanciones

◆ CyL tendrá la única norma de España con régimen más favorable para las entidades locales

EP | VALLADOLID

■ La futura Ley de Transparencia, acceso a la información pública y su reutilización de Castilla y León establecerá más obligaciones, será más exigente, incluirá a las entidades locales y contemplará sanciones tanto económicas como incluso el cese de altos cargos que incumplan reiteradamente sus obligaciones en este sentido. Así se recoge en el anteproyecto de esta ley, aprobado este jueves en el Consejo de Gobierno de la Junta y cuyos detalles ha explicado el director general de Transparencia, Joaquín Meseguer, en la rueda de prensa en la que el portavoz de la Junta, Francisco Igea, ha dado a conocer los acuerdos adoptados por el Ejecutivo autonómico.

Precisamente Igea, titular de la Consejería de Transparencia, ha asegurado que es un día «muy especial» por haberse trabajado «mucho» para llegar a este punto en el que la transparencia llega a todos, tanto a administraciones como a empresas públicas pero también privadas y, en definitiva, a todo aquel que haya recibido dinero público —más de 50.000 euros o 5.000 si supera el 40 por ciento de su presupuesto—. Además, también afecta a las Cortes de Castilla y León.

La ley contempla varias novedades, una de ellas la inclusión de las entidades locales en su ámbito de aplicación, dado que en la ley actual las deja fuera, y ha destacado la importancia del peso de la administración local en Castilla y León, donde se encuentra la cuarta parte del total del país. Sin embargo, su tamaño y recursos determinan que el régimen jurídico a aplicar serán «más favorables» que a otros organismos, fundamentalmente a los de menos de 5.000 habitantes, que suponen el 97 por ciento en la Comunidad, que será la que tenga una ley de transparen-



Francisco Igea con el director general de Transparencia. R.G

Formación

La Junta ultima un portal de transparencia para las entidades locales y les prestará apoyo

cia con tratamiento más favorable a las pequeñas y medianas entidades locales.

APOYO DE LA JUNTA

Estos municipios serán los que decidirán qué contenidos, algo que se tendrá que aprobar en pleno y previa consulta a los vecinos. Además, el plazo de actualización de contenidos se efectuará semestralmente, dos veces al año, salvo en aquellos

casos en los que otra norma establezca frecuencias mayores o menores de actualización. Con el objetivo de facilitar esta tarea, existirán plazos holgados de entrada en vigor de la norma —un año desde la publicación de la ley, en este caso para todos los municipios de menos de 20.000 habitantes—, y la Junta prestará apoyo formativo pero también última un portal de transparencia para las entidades locales que será gratuito para ellas y de muy fácil manejo. Para mejorar la gestión de la información pública de la Administración autonómica, se crea un catálogo de información pública para identificar quiénes son los responsables de publicar cada información y los plazos de actualización. Además,

incorpora aquellos contenidos que se ha comprometido voluntariamente a publicar cada uno de los órganos y unidades.

En el articulado del proyecto de ley se enumeran todos aquellos contenidos que se considera que tienen relevancia suficiente como para configurar verdaderas obligaciones de publicidad activa, una relación que no está cerrada dado que en la ley existe un mandato dirigido a quienes promueven la aprobación de normas a nivel autonómico para que incorporen nuevas obligaciones de publicidad al aprobar nuevas normas. También es destacable que la ley atraiga a su ámbito de aplicación a un mayor número de beneficiarios de ayudas y subvenciones.

La Junta aprobará sus cuentas el jueves con el apoyo de Por Ávila en las Cortes

EP | VALLADOLID

■ El vicepresidente y portavoz de la Junta de Castilla y León, Francisco Igea, ha avanzado este jueves que prevé que en el Consejo de Gobierno de la próxima semana se dará luz verde al proyecto de Presupuestos Generales de la Comunidad para 2022, al tiempo que se ha mostrado convencido del apoyo del procurador de Por Ávila a estas cuentas

durante su debate en las Cortes. Igea ha confiado que en el Parlamento pueda sacar adelante este proyecto de presupuestos antes de que acabe el año, después de que en el Pleno que se ha celebrado esta semana se haya aprobado ya el Techo de Gasto como paso previo para las cuentas.

Igea ha aclarado que en las negociaciones con Por Ávila para lograr su respaldo al Presupues-

to no se aborda dar un «trato preferente» a la provincia, sino llegar a acuerdos políticos que es «lo que esperan los ciudadanos de los gobernantes».

Así, el vicepresidente ha defendido que la importancia de sacar adelante la cuentas en un momento «muy importante» para encauzar los fondos que llegarán de la UE y abordar la recuperación económica en un momen-

El CES cree que la Economía Social puede ayudar en poblar los pueblos

EFE | ÁVILA

■ El presidente del Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León, Enrique Cabero, considera que la economía social, vinculada al llamado tercer sector, es importante para la salida de la crisis, cumplir los objetivos de desarrollo sostenible y mejorar la cohesión social, aunque también puede ayudar a dar respuesta al reto demográfico. Cabero ha recordado que la economía social está «enraizada» en la Constitución, aunque no se menciona expresamente con ese término, y forma parte ya de «un nuevo tercer sector, que además de la búsqueda de la igualdad efectiva ha dado el paso al mundo empresarial». En la jornada han participado como ponentes el presidente del Cermi en Castilla y León, Juan Pérez; el director general del Servicio de Atención a Personas con Discapacidad de la Comunidad de Madrid; el delegado de la Once en CyL, Ismael Pérez; y la delegada autonómica de Cruz Roja, Eva Fernández.

La Junta destina 232.500 euros a los agentes sociales para conflictos laborales

EP | VALLADOLID

■ El Consejo de Gobierno ha aprobado tres subvenciones por un importe global de 232.500 euros destinados a financiar las actividades desarrolladas por los sindicatos UGT y CCOO y por la patronal Ceoe Castilla y León en el marco del Acuerdo Interprofesional sobre procedimientos de solución autónoma de conflictos laborales.

Con el fin de gestionar estos procedimientos, la Junta y los firmantes acordaron en 1997 la constitución de la Fundación del Serla. Dicha fundación se constituyó como institución de naturaleza y fines de carácter sociolaboral, integrada, a partes iguales, por las organizaciones empresariales y sindicales. La financiación se canaliza a través de una subvención directa, que para 2021 se ha aprobado en el Consejo de Gobierno y que se concreta en 58.125 euros para cada una de las organizaciones sindicales y 116.250 euros para la patronal.

Iberdrola condiciona precios a que el Gobierno retire medidas

La eléctrica ve posible un posible un acuerdo si el Ejecutivo retira los recortes a los beneficios y la Ley "criticada por la UE"

Sara Ledo
Madrid

La guerra entre las eléctricas y el Gobierno se calienta. O más bien, el enfrentamiento entre el presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez-Galán, y la vicepresidenta para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, sube de revoluciones. El último episodio, después del desplante en la subasta de energía renovables, es el último de la eléctrica: no mantendrá bajos precios a la industria si el Gobierno no da marcha atrás a las dos normas que reducen los denominados beneficios caídos del cielo que reciben las eléctricas por sus centrales hidráulicas, nucleares y renovables por el alza del precio del gas y del CO₂.

Así lo advierte la compañía en un comunicado que comienza con una afirmación: "Iberdrola vuelve a demostrar su compromiso con la sociedad española". Acto seguido, la eléctrica da a conocer su promesa de que no variará los precios de la industria ("para no afectar a la competitividad española con los incrementos del precio del gas natural"), "siempre y cuando no se perjudique la producción eléctrica con tributos lesivos".

Y pide al Gobierno "la retirada del Real Decreto y la Ley criticada por la UE". Se entiende por ello el rechazo a las eléctricas por



El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán (d) junto al primer ministro británico, Boris Johnson, durante una reunión esta misma semana.

el alza del gas (real decreto ley ya aprobado) y también por la subida del CO₂ (proyecto de ley en estado de tramitación parlamentaria).

La compañía asegura tener constancia de "la voluntad del Gobierno de la Nación de corregir aquello que no se ha hecho bien y llegar a un acuerdo". El Ejecutivo ha reconocido públicamente su intención de "aliviar" el recorte a los ingresos de las eléctricas para evitar que estas lo repercutan en la industria, pero por el momento nunca ha hablado de dar marcha atrás a esta medida y a otra que, en cualquier caso, está actualmente en tramitación parlamentaria. Sin embargo, la empresa incluso da por hecho que "parece evidente ya para todo el mundo que las empresas eléctricas no se han beneficiado en modo alguno del incremento de los precios eléctricos".

Una de cada tres franquicias de Castilla y León está dirigida por mujeres

Ical
Valladolid

Casi una de cada tres franquicias de Castilla y León, el 32% del total, está dirigida por mujeres, es decir, en la línea de la media nacional, que asciende al 32,5%. En la comunidad se contabilizan actualmente 619 franquicias, de las que 198 están gestionadas por féminas, mientras que en España son 18.884 de un global de 58.032.

El porcentaje es el tercero más bajo del conjunto de las autonomías, donde solo están por debajo Madrid (26,5%), Cataluña (27,9%) y Baleares (30,7%), si bien es cierto que las cifras absolutas en estas regiones son muy superiores a las de Castilla y León, con 19.455, 17.675 y 1.709, respectivamente.

El CESCyL defiende la economía social para luchar contra la despoblación

N. M. J. (Ical)
Burgos

El Consejo Económico y Social de Castilla y León (CESCyL) defendió ayer en Burgos la economía social como medio para luchar contra la despoblación, asegurando que hay sectores emergentes que están para "apoyar a las personas que más lo necesitan", así como a aquellas que tengan más dificultades para el acceso al empleo. La Delegación de la ONCE en Burgos acogió ayer la jornada "Economía social. Empresas y retos", donde se reflexionó acerca de cómo tiene que evolucionar la economía social. De hecho, el presidente del CES, Enrique Cabero, recordó que los expertos hablan ya de un nuevo sector.

Los afiliados extranjeros a la Seguridad Social aumentan un 7,21% en la región

Ical
Valladolid

El número medio de afiliados extranjeros a la Seguridad Social en Castilla y León aumentó durante el mes de septiembre un 7,21% interanual hasta alcanzar los 67.273. El incremento en la comunidad fue seis décimas menor que la media nacional, donde se produjo una subida del 7,82%, con respecto a septiembre de 2020, hasta alcanzar los 2.240.775 afiliados extranjeros.

En relación al mes de agosto y según los datos publicados ayer por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Castilla y León registró una subida de la afiliación extranjera más moderada, del 1,24%, al notificar 821 afiliados más con respecto a los 66.452 al mes anterior.



CAJA RURAL DE ZAMORA

FONDOS GESCOOPERATIVO

RURAL RENTA FUA 1 FI ESTANDAR	1.223,85	-0,87
RURAL RENDIMIENTO SOSTENIBLE E	8.113,72	-0,91
RURAL AHORRO PLUS FI ESTANDAR	7.155,82	-0,53
RURAL DELTA SOBREPASA EURO EST	633,88	-0,6
RURAL RENTA FUA 3 FI ESTANDAR	1.284,01	-1,23
RURAL RENTA FUA 5 FI ESTANDAR	901,27	-1,54
RURAL BONOS 2 AÑOS FI ESTANDAR	1.102,02	-0,95
RURAL R FUA INTERNACIONAL FI	556,37	2,44
RURAL BONOS CORPORATIVOS ESTD	522,07	-0,52
RURAL BONOS HIGHYIELD FI ESTD	320,65	1,2
RURAL MIXTO 25 FI	831,23	2,86
RURAL MIXTO 15 FI	771,33	1,17
RURAL MIXTO 20 FI	717,23	1,76
RURAL MIXTO INTERNACIONAL 25	925,06	3,71
RURAL PERFIL CONSERVADOR FI	733,87	0,06
RURAL MIXTO INTERNACIONAL 15	836,77	1,99
RURAL SOSTENIBLE CONSERVA EST	306,65	0,36
RURAL EURO R VARIABLE FI EST	664,73	17,53
RURAL R VARIABLE ESPAÑA FI EST	585,00	16,16
RURAL EMERGENTES R.V. FI EST	926,77	4,44
RURAL R VINTERNACIONAL FI EST	889,00	20,46
RURAL TECNOLÓGICO R.V. FI EST	909,65	20,25
RURAL PERFIL ALDIZ FI ESTANDAR	450,44	17,44
BUNES GLOBAL FI CLASE A	371,38	19,57
RURAL FUTURO SOSTENIBLE FI EST	552,91	14,57
RURAL MIXTO 90 FI	1.384,42	5,01
RURAL MIXTO 75 FI	739,38	6,42
RURAL PERFIL DECIDIDO FI	1.141,54	8,89
RURAL MULTIFONDO 75 FI EST	1.117,87	8,14
RURAL PERFIL MODERADO FI ESTAN	340,46	4,63
RURAL SOSTENIBLE DECIDIDO EST	382,28	8,81
RURAL PLAN INVERSION FI	311,42	6,21
RURAL SOSTENIBLE MODERADO EST	317,25	4,02

PRINCIPALES ÍNDICES

	Precio	Var.		Precio	Var.
▼ Bovespa (Brasil)	108.192.400	-2.594,00	▲ IGPA (Chile)	20.263.860	58,98
▼ CAC 40	6.686.170	-19,44	▼ Latibex	4.825.300	-168,80
▼ COLCAP (Colombia)	1.409.440	-4,66	▼ Merval (Argentina)	86.183.060	-872,60
▼ DAX	15.472.560	-50,36	▼ Mexbol (México)	51.990.130	-308,07
▼ Dow Jones	35.472.660	-136,68	▲ Nasdaq 100	15.446.750	58,84
▼ Eurostoxx 50	4.155.730	-16,44	▲ Nasdaq Comp.	15.180.520	58,04
▼ FTSE 100	7.190.300	-32,80	▼ Nikkei 225	28.708.580	-546,97
▼ FTSE MIB	26.525.150	-56,62	▼ S&P 500	4.534.550	-1,64
▼ Ibxex 35	8.944.300	-73,60	▼ Stoxx 50	3.616.290	-7,45

IBEX 35

	Precio	Min.	Máx.	Var.	Var.%	Var.% Año
▲ ACCIONA	157.800	154,20	158,90	1,80	1,15	35,22
▼ ACERINOX	11.490	11,40	11,68	-0,27	-2,25	27,19
▲ ACS CONST.	23.050	22,76	23,29	0,05	0,22	-15,10
▼ AENA	141.000	139,75	142,45	-3,00	-2,08	-0,84
▲ ALMIRALL	12.750	12,64	12,84	0,05	0,39	16,76
▼ AMADEUS IT	56.380	55,42	56,86	-0,16	-0,28	-5,34
▼ ARCEL MITTAL	26.970	26,97	27,98	-1,10	-3,92	41,57
▼ B. SABADELL	0,646	0,65	0,66	-0,02	-3,44	82,60
▼ BANKINTER	4,785	4,73	5,01	-0,28	-5,51	47,11
▼ BBVA	5,661	5,64	5,79	-0,17	-2,90	42,17
▼ CAIXABANK	2,550	2,55	2,62	-0,07	-2,86	21,37
▲ CELLNEX TELECOM	54.800	53,94	54,80	0,76	1,41	20,49
▲ CIE AUTOMOT.	23.960	22,96	24,10	1,08	4,72	8,61
▼ ENAGAS	19.305	19,26	19,54	-0,20	-1,03	7,46
▼ ENDESA	19,075	18,89	19,16	0,04	0,18	-14,65
▼ FERROVIAL	26,820	26,66	27,10	-0,02	-0,07	18,67
▲ FLUIDRA	36,500	35,40	36,55	0,80	2,24	74,22
▲ GRIFOLS	20,390	19,85	20,40	0,37	1,85	-14,61
▼ IBERDROLA	9,752	9,73	9,84	-0,08	-0,83	-16,65
▼ INDITEX	31,300	30,90	31,34	-0,18	-0,57	20,73
▼ INDRARA	9,485	9,46	9,60	-0,01	-0,05	35,89
▲ INM.COLONIAL	8,330	8,29	8,46	0,01	0,12	6,39
▲ INT.AIRL.GRP	1,904	1,82	1,91	0,03	1,82	6,31
▼ MAPFRE	1,784	1,78	1,81	-0,03	-1,46	12,02
▲ MELIA HOTELS	6,380	6,19	6,46	0,03	0,41	11,54
▲ MERLIN PROP.	9,352	9,19	9,41	0,05	0,49	24,31
▼ NATURGY	22,280	22,23	22,45	-0,09	-0,40	17,51
▲ PHARMA MAR	71,740	70,24	71,74	0,48	0,67	1,04
▼ RED ELE.CORP	17,605	17,36	17,75	-0,17	-0,96	4,95
▼ REPSOL	11,452	11,44	11,66	-0,24	-2,04	38,81
▼ SANTANDER	3,313	3,30	3,35	-0,05	-1,38	31,69
▲ SIEMENS GAMESA	22,080	21,51	22,15	0,35	1,61	-33,27
▲ SOLARIA	16,710	16,18	16,72	0,17	1,00	-29,31
▼ TELEFONICA	3,791	3,79	3,87	-0,05	-1,20	16,81
▲ VISCOFAN	56,400	55,70	56,95	0,65	1,17	-2,84

Tipos de interés

▼ Euribor 1 año	-0,468
-----------------	--------

Petróleo

▼ Brent 21 días	84,07
-----------------	-------

Metales

▼ Oro	1.780,2
-------	---------

Divisas

	Precio	Var.%
▼ \$ EEUU	1,163	-0,14
▲ Yen	132,290	0,66
▼ Libra	0,843	-0,07
▲ Franco Suizo	1,068	0,22
▲ Corona Sueca	10,003	0,05
▼ \$ Canadá	1,439	-0,21
▼ \$ Australia	1,557	-0,42

Consulte la bolsa en la página web, sección Economía y Mercados

Oz laopiniondezamora.es

SOCIEDAD



La Fundación VIII Centenario y el Ejército estrechan lazos

La conmemoración de los ochos siglos de la Catedral de Burgos está siendo motivo de celebración compartida con todas las instituciones y entidades con presencia y arraigo en la ciudad. Este jueves, el vicepresidente de la Fundación VIII Centenario, Antonio Méndez Pozo, mantuvo un cordial encuentro con el General Jefe de la División San Marcial y representante institucional del Ejército de Tierra en Castilla y León y Cantabria, Juan Carlos González Díez, al que entregó la medalla conmemorativa de los 800 años de la colocación de la primera piedra del templo gótico. / DB



Entregados los premios de investigación médica

La Fundación Burgos por la Investigación de la Salud hizo entrega de los premios a la investigación a seis trabajos elaborados por profesionales del Hospital Universitario de Burgos. Los seis trabajos galardonados representan la labor científica que se desarrolla en el CAUBU en especialidades como Digestivo, Neumología, Pediatría, Traumatología y Hematología. / DB



Economía social contra la despoblación

La economía social como un vehículo para luchar contra la despoblación es la defensa que se realizó ayer desde el Consejo Económico y Social de Castilla y León (CESCyL) en la jornada *Economía social. Empresas y retos*, celebrada en la delegación burgalesa de la ONCE, en la que se abordó la necesaria adaptación a los nuevos tiempos de la economía social. / PATRICIA



Sobre la accesibilidad cognitiva al patrimonio

Medio centenar de profesionales del turismo asistieron ayer al inicio de las jornadas del proyecto europeo ACCEASY, que trabaja en mejorar y difundir la importancia de la accesibilidad cognitiva en el patrimonio histórico y cultural en España, Chipre, Italia y Eslovaquia, que continuarán hoy en el salón de actos del MEH con la presencia de más expertos. / PATRICIA



Rai Ferrer, un apasionado en el Arco

Carteles, portadas de libros, revistas, dibujos, fotomontajes, artículos... El Arco de Santa María traza la trayectoria del dibujante, ilustrador y periodista burgalés Rai Ferrer, fallecido en el año 2017, en una exposición que refleja todas sus inquietudes. *Rai Ferrer (Onomatopeya). Pasión por la imagen y la palabra* se puede visitar hasta el 28 de noviembre. / PATRICIA



La gran vida pequeña de González Sainz

Huir a la realidad y mirar a los ojos al mundo, no a través de las pantallas ni de la mano de sus muchos fantasmas, es una de las apuestas que realiza el escritor soriano J. Á. González Sainz en su último libro, *La vida pequeña. El arte de la fuga*, sobre el que habló anoche en el Palacio de la Isla en una conversación con Alberto Marroquín. / JESUS J. MAÍAS